
 

Stadt Weißenfels      08.12.2021 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 271/2021/2 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Veith, Ines 
 
am 14.12.2021      im Ortschaftsrat Tagewerben 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Zu anderen Baumfällungen hat Frau Veith sämtliche Dokumentationen an die Verwal-
tung weitergeleitet. Leider kam keine Rückmeldung oder Eingangsbestätigung. Gene-
rell wäre eine Prioritätenliste zur Abarbeitung von Baumfäll-Maßnahmen wünschens-
wert.  
 
 
Sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin Veith,  
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,  
 
in Beantwortung Ihrer Anfrage teile ich Ihnen mit, dass bereits am 28.10.2021 eine Beant-
wortung der Thematik an den gesamten Ortschaftsrat Tagewerben erfolgte. 
In diesem Zusammenhang wurde Ihnen auch mitgeteilt, dass die Beseitigung der Sturm-
schäden und die notwendigen Fällungen Stadt-und Ortsteilweit, 
auf Grund der Vielzahl der erheblichen Schäden, noch längere Zeit in Anspruch nehmen wird 
und wir beabsichtigen, die damit verbundenen Aufgaben in Tagewerben bis zum Ende Jah-
res zu bewerkstelligen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
__________________________ 
Kathrin Schellbach 
Fachbereichsleiterin  
Städtische Dienste      
 
 
 
 
 


